

皆様如何お過ごしですか？今回の通信は、他の業務で忙しく発行が遅れました。大変申し訳ございません。良いニュースです。広瀬橋上手の広瀬川に、風雪が舞う中、水面に親子のオオハクチョウ5羽が今月初めから羽を休めています。過去数回飛来していましたが、今回はエサをもらうことに慣れたせいか、長逗留となっているようです。野鳥の会竹丸さんによれば、ここは、マコモなど自然のエサがない所なので普通は長逗留をしないとのこと。市民の餌付けが、逗留につながっている場合もあり、エサをやり過ぎない方が良くと話していました。改めて、自然のルールと河川環境保全を感じた次第です。しかし、思わずカメラに収めたのがこの写真。エサを貰えるかと寄ってくるので、至近距離から撮れました。真っすぐ伸びた首と丹精なスタイルは、やはり気品に満ちています。親とほぼ同じ大きさの3羽の子供ハクチョウに、まだ灰色がかかった羽毛が見られますが、北国シベリヤから、親鳥とともに3千 km の飛行を終えて、ここで休んでいるのかと思うと、胸が熱くなってきました。越冬後、無事に故郷に帰って、家族が増え、また元気で広瀬川に戻ってくることを願っています。(当会HP 菊池氏「今日の広瀬川」にも写真掲載)

さて、前回お知らせした、今後30年の治水、利水、環境に関する具体的整備を計画する「名取広瀬川河川整備計画」策定について、国交省と県に申し入れたところ、数度に亘る話し合いの結果、来月からフォーラム開催をはじめ、地域住民や市民の声を入れて、慎重に計画案を策定すると改まりました。各位からもどしどしご意見を願います。いよいよ、春到来です。来月より清掃はじめ、活動を再開しますので、ぜひご参加をお待ちしています。



< 報告 >

- 1月23日 市庁舎 第8回「広瀬川創生プラン策定推進協議会」(市建設局) 活動評価ほか
- 1月24日 太白区役所 第4回「名取川河川緑地整備計画検討会」(市建設局) 整備具体化協議
- 2月9日 中田市民センター「サポセン広場」太白区内6団体の交流会に参加(サポセン主催)
- 2月15日 県庁自然保護課「第3回蒲生干潟自然再生推進協・施設部会」環境と治水整備協議



今後の予定 (2月~3月)

- 2月26日(火)19:00~ 例会(事務所) 議題「20年度事業計画案他」
- 3月8日(土)10:00~ 清掃 広瀬橋 今年初の清掃、ぜひご参加をお待ちしています。
- 3月25日(火)19:00~ 例会(事務所) 議題「総会開催について」

[その他の予定]

- 2月19日(火)14:00~「自然体験ワークショップ」報告・交流会参加(渡辺善次会員) NPO法人宮城県森林インストラクター協会 主催
- 2月26日(火)14:00~「第9回荒川河川環境整備懇談会」環境美化活動報告など

< お知らせ > ぜひご参加下さい

- * 例会 2月26日(火)午後7時~ 事務所にて
- * 河川清掃 3月8日(土)午前10時~ 広瀬橋地区 (毎月第2土曜日10時~)

NPO法人広瀬川の清流を守る会

〒982-0011 仙台市太白区長町1丁目2-16-201 (地下鉄長町一丁目駅 北口徒歩1分)

☎022-247-6522 ☎022-290-3205 ✉info@hirosegawa.com URL http://www.hirosegawa.com